

MUJER SE RECUPERA LUEGO DE RECIBIR DOS BALAZOS EN EL PECHO

# Drama por celos



◆ **ROCÍO SANDÍZ /  
JOSUÉ HERNÁNDEZ**  
Periodista y corresponsal GN

**La familia de la mujer** que recibió dos balazos en el pecho, disparados por el compañero sentimental, asegura que los celos fueron los causantes del terrible drama que vivieron.

La mujer, identificada como Ana Grace Sánchez Bravo, de 34 años, permanece internada en el hospital William Allen, de Turrialba, donde informaron que se encontraba estable.

El agresor fue Hernán Vargas Azofeifa, de 73 años, quien se ganaba la vida como prestamista.

Las autoridades informaron



Los "polis" custodiaron la escena mientras llegaba el OI.J. JOSUÉ HERNÁNDEZ.

que después del ataque, Vargas se suicidó de un balazo en la cabeza.

María Elena Bravo, mamá de Ana Grace, dijo que su hija quería separarse del hombre desde hace

tiempo.

“Él era muy celoso y por todo le reclamaba, ayer en la noche (martes) la fui a ver al hospital y me dijo que ella había salido de la casa y cuando regresó el hombre se puso a reclamarle y luego sacó una pistola y le disparó”, relató Bravo.

**Asombrados.** El violento ataque, ocurrió el martes a las 5:40 p. m., tiene asombrados a los vecinos de Aragón de Turrialba, ya que la pareja parecía no tener problemas serios.

“Él era celoso con ella pero la verdad nunca los vi discutir por eso, se llevaban bastante bien”, aseguró una vecina quien pidió no ser identificada.

El drama también tomó por sorpresa a Isaías Urtecho, quien trabaja frente a la casa donde vivía la pareja.

“Yo nunca me di cuenta de nada raro. Él salía a hacer sus cosas y volvía; ella pasaba mucho tiempo en la casa”, aseguró.